Conseil départemental de la Somme



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Opération « Routes propres » : plus de 30 tonnes de déchets ramassés dans la Somme

Amiens, le lundi 8 avril 2024

Du 11 au 21 mars 2024, le Département s'est mobilisé pour la préservation de l'environnement en organisant pour la première fois l'opération « Routes propres » qui consiste à collecter les déchets jonchant les accotements des routes départementales les plus circulées de la Somme hors agglomération ainsi qu'aux abords du fleuve Somme. Bilan : plus de 30 tonnes de déchets ont été ramassés.

Un grand « nettoyage de Printemps » bien utile

Plus de 70 agents de la Direction des routes, issus des 18 Centres départementaux d'exploitation routière (CDER) maillant le territoire départemental ont réalisé ce grand nettoyage de Printemps le long des routes départementales en collectant de leurs déchets les dépendances vertes attenantes : **30,8 tonnes de déchets éparpillés sur le domaine public ont été collectées**, avec par endroits près de 50 kg par kilomètre traité.

En ce qui concerne le domaine public fluvial, les agents de la Direction du fleuve et des ports ont procédé à la collecte d'environ 4 tonnes de déchets sur et aux abords du fleuve.

L'opération sera reconduite

Cette opération « Routes propres » s'inscrit dans la continuité des actions menées par le Département en matière de sauvegarde des paysages, de la biodiversité et du cadre de vie avec par exemple la mise en place du fauchage raisonné, la plantation de plusieurs kilomètres de haies ou encore la protection des espèces.

Elle sera renouvelée l'année prochaine à la même période.

Pour Stéphane Haussoulier, président du Conseil départemental de la Somme, « plus de 30 tonnes de déchets ont été ramassés dans le cadre de cette opération. En 2023, ce sont plus de 300 tonnes qui ont été collectés par les services du Département. Le constat est sans appel. Trop d'usagers jettent leurs déchets dans la nature, sans se préoccuper de l'environnement, sans se soucier des femmes et des hommes qui les ramassent. Nous tenons à remercier les agents du Conseil départemental qui se sont investis dans cette opération, qui se voulait aussi une action de sensibilisation. Elle sera renouvelée l'année prochaine. »

